



令和7年3月

PTA

神奈川県立秦野総合高等学校

第12号

スポーツ大会

令和7年3月12日(水)・13(木)の2日間にわたり、スポーツ大会が開催されました。

1日目はバレー。3年生が卒業した後の1年次、2年次の大会でしたが、審判や運営に携わる生徒たちはキビキビと頼もしい姿を見せてくれました。また、プレー中はチームで声を掛け合い、和気あいあいと協力してプレーする姿や勝負にかける真剣な表情もありました。

試合結果は、優勝は男子2-7A、女子2-7A。男女ともにスポーツクラスの優勝となりました。



2日目は男子のサッカーと女子のドッヂボール、クラス対抗の8の字と男子女子バレーの完全優勝決定戦が行われました。天気も回復し時より日差しが照る中、汗をかいてプレーを楽しむ姿が見られました。

サッカーの優勝は2-6A。ドッヂボールの優勝は2-6A。サッカーも2-6Aと教員チームとの完全優勝決定戦がありました。2-6Aはスポーツクラスとして、教員チームも大人の意地をかけて、お互い譲れない本気の勝負でした。結果は・・・2-6Aの勝利でした。

クラス対抗8の字では、3分間で何回飛べるかを競いました。クラスメイトと声を掛け合いながら回数を重ねて、1年次は1-7が269回、2年次は2-6が236回で1位でした。

最後はバレー完全優勝決定戦。和やかな女子の試合とは対照的に男子の試合は白熱したものでした。毎日部活動に励むスポーツクラスの生徒と運動部顧問の教員チーム。応援にも自然と熱が入ります。結果は・・・完全優勝も2-7が独占しました。

スポーツクラスは非常に強かったですが、勝機はどこにあるかわかりません。めげずにほかのクラスも優勝を狙っていきましょう。秦総生、ファイト！！